

undefined - samedi 30 novembre 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## Un chantier d'envergure : les travaux du pont du Joux se poursuivent



*Installation des cinq ouvrages pour le pont du Joux. Photo Le DL/Françoise Granjon*

Les travaux du pont du Joux et du ruisseau du Joux, sur la commune de Luzinay, se poursuivent. L'ouvrage du pont, en plusieurs parties, se met en place. Un chantier d'envergure avec l'arrivée et l'installation des cinq ouvrages pour les entreprises, ce mercredi 27 novembre.

« Ces cinq ouvrages vont constituer l'armature du nouveau pont du Joux, de l'artère principale de la rue des Allobroges. Un pont qui sera mieux calibré, pour pouvoir mieux protéger les résidents du ruisseau du Joux et des risques d'inondations » expliquait le maire Christophe Charles.

La maîtrise d'œuvre est assurée par Vienne Condrieu Agglomération, avec le Sirra (Syndicat isérois des rivières Rhône Aval) et la mairie de Luzinay.

Quant aux travaux du ruisseau du Joux, ils sont terminés du côté de la Garenne et après la route départementale jusqu'à la Sévenne. Il reste à déplacer un poteau d'éclairage du stade de rugby et planter les arbres, le long des stades.